
Wie soll sich Crivitz entwickeln?

Mit dieser Frage wird sich eine Arbeitsgruppe der Stadt beschäftigen
und Ideen und Vorschläge sammeln

Die Stadt will eine Arbeitsgruppe ins Leben rufen, die sich mit der weiteren Entwicklung
der Kommune befassen soll. Das kündigt Bürgermeisterin Britta Brusch-Gamm an. In
dieser Gruppe sollen zehn bis zwölf Crivitzer – darunter Unternehmen und Angestellte –
mitwirken. „Anliegen ist es, ausgehend von einer Bestandsaufnahme ein Stadtleitbild zu
entwickeln. Wir wollen herausfinden, wie es mit Crivitz weitergehen kann. Deshalb sind
Vorschläge und Ideen gefragt“, sagt Britta Brusch-Gamm. Eine Arbeitsgruppe könne sich
mit dem Thema intensiver beschäftigen als es den Stadtvertretern aus zeitlichen Gründe
möglich ist, begründet sie.

Mehr lesen Sie in der Print-Ausgabe oder im E-Paper.
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vom 6. Oktober 2014 Aus der Redaktion der Zeitung für die Landeshauptstadt

http://www.nnn.de/lokales/zeitung-fuer-die-landeshauptstadt/wie-soll-s...

1 von 1 04.01.2015 16:20


